

Antrag gem. § 24(1) GO-BV

Betrifft: Verkehrsorganisation Straßenbahnhaltestelle Lazarettgasse

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Alsergrund stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 23. März 2022 folgenden

Antrag

Die Wiener Linien / die zuständigen magistratischen Dienststellen sollen die Ampelphasen / die Verkehrsorganisation im Bereich der Straßenbahnhaltestelle an der Kreuzung Lazarettgasse / Spitalgasse überprüfen. Die Errichtung eines Schutzweges im hinteren Bereich zum Eingang des AKH ist ebenso in die Prüfung einzubeziehen sowie eine Kostenschätzung vorzulegen. Der Antrag ist in formeller Hinsicht der zuständigen Kommission / Ausschuß zuzuweisen.

Begründung

Der gegenwärtige Status erzeugt potentiell gefährliche Situationen. Die Ampelphasen sind zu lange und ein Schutzweg im hinteren Bereich der Station zum Eingang des AKH ist angebracht: Sobald die Straßenbahn in die Haltestelle einfährt, springt die Ampel auf Rot und die Wartephase sind teilweise extrem lang. Viele Passagiere, die die hinteren Ausstiege der Straßenbahn benutzen, überqueren hier die Straße, insbesondere weil der Weg zum Eingang in das AKH kürzer ist, als über die Ampel an der Kreuzung. Eine Überprüfung zwecks Optimierung der Ampelphasen ist notwendig. Ein Schutzweg („Zebrastrreifen“) ist notwendig, um die Sicherheit insbesondere vulnerabler Verkehrsteilnehmer:innen zu erhöhen.

Für NEOS Alsergrund
Mag. Rudolf Mayrhofer-Grünbühel

Wien, 09.03.2022

SPÖ (13)	GRÜNE (13)	ÖVP (8)	NEOS (4)	LINKS (1)	FPÖ (1)